



Le début du parcours théâtre de nos 6è, promotion 2024

publié le 06/03/2024 - mis à jour le 21/03/2024

Descriptif :

Les 6è au théâtre et en atelier avec la compagnie Si Sensible et la pièce Il a beaucoup souffert Lucifer (thème du harcèlement)

Le mardi 5 mars, tous les élèves de 6è sont allés assister au spectacle Il a beaucoup souffert Lucifer, par la compagnie Si Sensible. La représentation, organisée par l'association la Palène, a eu lieu au Vingt-sept, à Rouillac. Elle a été suivie d'un bord plateau en présence de la metteuse en scène et des comédiens pour débattre avec les élèves autour de la création théâtrale et du thème du harcèlement scolaire.

Le lendemain, mercredi 6 mars, les élèves ont participé à des ateliers théâtraux avec des comédiens de la compagnie.

L'ensemble du projet a été financé par le département de la Charente dans le cadre du programme « Collège au spectacle ».

En photo, quelques exemples de travaux d'élèves autour de ces événements.

Portfolio

